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VERBALE GIUNTA – 28 maggio 2014 

  
    
Il giorno 28 maggio 2014 alle ore 17:30, presso la Sala Giubileo dell’Università LUMSA, Via di Porta Castello 
44, Roma, si è riunita la Giunta Esecutiva dell’Associazione CoDAU con il seguente ordine del giorno:  
A ‐ Comunicazioni  
B ‐ Analisi di un’esperienza: 3 anni di impegno per gli Atenei. Liberi contributi 
C ‐ Varie ed eventuali 
 
 
Sono presenti: Enrico Periti, Giuseppe Giunto, Antonio Marcato, Luisiana Sebastianelli 
 
Sono assenti giustificati: Marigrazia Catania, Fiorenzo Masetti, Marco Rucci 
 
Sono  altresì  presenti:  Clara  Coviello,  Giuseppe  Colpani,  Alberto  Domenicali,  Giorgio  Donna,  Rosa  Gatti, 
Riccardo  Grasso,  Giancarla Masè,  Cristiano  Nicoletti,  Antonio  Romeo, Maria  Schiavone,  Emma  Varasio, 
Michele Orefice 
 
Svolge le funzioni di Segretario: Giuseppe Giunto 
 

 
A – Comunicazioni 
Il Presidente informa che: 
 
‐ in data 8 maggio 2014 ha ricevuto una richiesta formale da parte del Presidente dell’ANVUR, prof. Stefano 
Fantoni, con  la quale si chiedeva al CoDAU di continuare  la collaborazione  in merito all’implementazione 
della scheda SUA‐RD. A fronte di tale richiesta ha risposto con nota 13.05.14 assicurando che  il gruppo di 
lavoro, coordinato dal collega Giuseppe Conti avrebbe continuato nell’impegno nei termini definiti; 
 
‐ in data 8 aprile 2014 a firma del Direttore Generale Miur, dott. Emanuele Fidora, è stata inviata agli uffici 
ricerca degli Atenei  la  lettera circolare con oggetto: Progetti di ricerca di base (FIRB, PRIN, FIRST) – nuove 
modalità  di  verifica  amministrativo‐contabile.  Nel  merito,  in  precedenza,  si  era  chiesto  al  Miur  una 
riscrittura di alcune parti degli allegati tecnici della nota. Le indicazioni del CoDAU sono state considerate; 
 
‐ il 18 e 19 giugno 2014 all’Università La Sapienza di Roma si terrà il convegno “La previdenza tra riforme e 
sostenibilità”. La notizia è stata diffusa tramite il sito dell’Associazione; 
 
‐  è  stata  inviata  la  Rassegna Normativa  del mese  di  aprile  da  parte  dell’Ufficio  Studi.  Inoltre,  lo  stesso 
Ufficio,  ha  curato  la  predisposizione  e  il  lancio  di  due  commenti:  a)  sentenza  Tar Basilicata  n.  83/14  in 
ordine alla competenza  interna per  l’adozione degli atti nelle università; b) sentenza Tar Lazio 3629/14  in 
ordine alla giurisdizione nel caso di erogazione di contributi; 
 
‐ ad oggi la situazione in merito all’introduzione di UGOV – Contabilità è la seguente: 37 atenei sono partiti, 
18 sono programmati nel 2015, 2 nel 2016 e 3 devono ancora decidere; 
 
‐ in data 16 aprile 2014 ha inviato al Ministro Sen. Stefania Giannini la nota discussa nella Giunta del 6 aprile 
2014. Nella stessa data ha diffuso il testo ai Colleghi, anche tramite il sito dell’Associazione; 
 



‐ in data 23 maggio 2014 si è tenuto all’Università di Pavia il seminario “La formazione in ambito sanitario” 
coordinato dal GdL Sanità. L’iniziativa è pienamente riuscita; 
 
‐  in data 14 maggio 2014 si è convocato a Roma  il Tavolo tecnico ERASMUS cui ha partecipato  la collega 
Assunta Marrese.  L’incontro ha affrontato  i problemi della  fase di avvio del programma Erasmus + e gli 
aspetti  economici  collegati.  Condividendo  l’impostazione  che  l’Agenzia  intende  dare  alla  gestione  del 
programma è stato chiesto un approfondimento in termini di simulazione di sistema; 
 
‐  in data 20 maggio 2014  a Roma è  stata  convocata una  riunione presso  la  sede della Cassa Depositi e 
Prestiti  per  presentare  il  progetto  BaDa  ARSU  (Banca  dati  per  l’anagrafe  delle  residenze  per  studenti 
universitari). La riunione è stata coordinata dai proff. Romano Del Nord e Giuseppe Catalano. Per il CoDAU, 
oltre al Presidente, hanno partecipato  i  colleghi Cristiano Nicoletti e Alberto  Scuttari.  Su  indicazione del 
Presidente  la  Giunta  condivide  l’ipotesi  che  alla  fase  di  sperimentazione  della  rilevazione  statistica  su 
applicativo  CINECA,  partecipano  le  seguenti  Università:  Roma  La  Sapienza,  Bocconi,  Salerno,  Cosenza, 
Polimi, Bologna. Il Presidente  illustra nel dettaglio  il progetto che nasce all’interno della Commissione che 
lavora sulla Legge 338/00; 
 
‐ infine il Presidente aggiorna in merito al Convegno Nazionale di Napoli (si veda All. 1). 
 
B ‐ Analisi di un’esperienza: 3 anni di impegno per gli Atenei. Liberi contributi 
Il Presidente ringrazia tutti  i presenti per  la bella esperienza che gli è stato consentito di fare nel ruolo di 
Presidente  dell’associazione  per  6  anni.  Esperienza  umana  e  professionale  estremamente  formativa. 
Seguono  alcuni  interventi  che  sottolineano  i  tratti  positivi  di  un  lavoro  sviluppato  insieme  in  termini  di 
servizio e che individuano possibili aree di miglioramento da porre all’avvio della nuova esperienza che sta 
iniziando intorno alla leadership del collega Cristiano Nicoletti. 
 
 
C – Varie ed eventuali 
La Giunta all’unanimità concede il patrocinio all’iniziativa, coordinata dal collega Penzo Doria, INSTUD che si 
terrà all’Università dell’Insubria nel mese di ottobre di quest’anno. L’iniziativa sarà presentata al Convegno 
di Napoli. 
 
La  Giunta  tratta  i  documenti  presentati  dal  collega  Alberto  Domenicali,  responsabile  del  GLAT,  in 
ottemperanza a quanto richiesto dalla Giunta Esecutiva del 7 marzo 2014 in merito a: 
‐ Regolamento sulla disciplina del procedimento sanzionatorio per la violazione degli obblighi in materia di 
trasparenza (art. 47 c. 3 D. Lgs n. 33/13) – All. 2; 
‐ Elenco degli atti di concessione di sovvenzioni, contributi, sussidi, ausili finanziari e vantaggi economici a 
favore di soggetti pubblici e privati (art. 26 D. Lgs n. 33/13) – All. 3. 
Dopo articolata discussione la Giunta decide di chiedere un approfondimento dei testi presentati prima di 
portarli a conoscenza di tutti gli atenei aderenti come guida per l’adozione dei provvedimenti che ciascuno 
dovrà assumere nel merito.  In particolare l’approfondimento riguarda l’All. 3  rispetto al quale alcuni degli 
interventi (colleghi Marcato e Grasso) ritengono che ci siano problemi su tutto ciò che è area benefit, borse 
e rimborsi. 
Inoltre la Giunta esprime il parere che è necessaria una revisione in sede ANAC di come è stato fino ad oggi 
interpretato  l’art. 14 per  le Università. Nel merito confida nell’azione della CRUI che  si è concretizzata a 
partire dall’incontro con ANAC in data 20 maggio 2014. 
 
 
 
La seduta si scioglie alle ore 20:00. 
 
    Il Segretario                              Il Presidente 
Giuseppe Giunto                Enrico Periti 


